
ARRONDISSEMENT DE PONTARLIER

ASSEMBLEE GENERALE LE 11 JANVIER 2025COMPTE RENDU
Le Président Roger BOREY ouvre la séance, remercie les nombreux présents etdemande de bien vouloir excuser Mr Le Député, Mr Le Sous-Préfet, Mr Le ConseillerDépartemental et Mr Le Maire représenté par Mr Philippe BESSON Adjoint auxSports. Il remercie Jean Louis RINGLY responsable des médaillés de l’arrondissementde Montbéliard pour sa présence.Une minute de silence est respectée pour nos médaillées et médaillés décédé(e)scette année. Le Président et Camille notre porte-drapeau étaient présents pour notreassociation lors des funérailles.2025 année élective, tous les membres du comité de Pontarlier se représentent.Appel est fait à d’autres volontaires. Jacques FERRY se propose mais reviendraquelques jours plus tard sur sa décision donc pas de changement.Roland VERY trésorier départemental et Hubert CREUSVAUX notre trésorierd’arrondissement expliquent que les comptes respectifs sont positifs. Les difficultésrencontrées auprès de la banque ont retardé la mise en place des deux comptes.Roland précise que pour 2024 notre arrondissement dénombre 124 médaillésfemmes et hommes à jour de cotisations.Le secrétaire détaille les activités et animations de l’année écoulée : 5 réunions decomité / journée des rois à Montbéliard / plusieurs remises de médailles / journéedes médaillés avec visite du fort St Antoine et repas à Rochejean / coup de main denos médaillés lors du championnat de France vélo handisport / idem triathlon du lac/ remise de 4 diplômes du Bénévolat / distribution du bulletin départemental et carted’adhérent par les membres de notre comité / article sur « LE MEDAILLE » pour LouJeanmonnot notre championne locale.Roger et Roland complètent en énonçant les actions pour le département (àdécouvrir sur notre site).Philippe BESSON adjoint aux sports énumère les animations futures sur Pontarlierdont l’anniversaire du tour du Doubs et l’arrivée au cœur de ville du Tour de France.



Gilles CORGINI, futur médaillé confirme le dynamisme de notre secteur.Questions diverses : quelques remarques pertinentes nous sont suggérées, nous entiendrons compte.Pour conclure, notre Président remercie Michel qui gère le site ainsi que Roland.Lesdeux font un gros boulot pour construire le bulletin. Bulletin conçu grâce auxannonces publicitaires dont la majeure partie est réalisée sur notre secteur.Avant le repas habituel auquel 35 personnes ont participé, le diplôme du Bénévole aété remis à Madame LOMBARD secrétaire du Bel AGE en présence de Martine COLINPrésidente de cette association très appréciée.
SITE : https://www.medaillesjeunessesports25.fr/arrondissements/arrond-pontarlier

Fait le 11.01.2025J COLIN secrétaire de l’arrondissent
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